

LE DEVOIR CIVIQUE

Un de nos amis surpris samedi dernier au téléphone se fragment (au-...)

LE RÉGIME DU VENTRE

Il est évident pour tout le monde que ce ne sont ni des convictions, ni des idées...

Pantins au bout d'un fil

On dirait parfois que tout progrès dans le bien-être a pour revers un nouveau supplice...

POUR LES ÉLECTIONS SÉNATORIALES

L'ensemble des résultats électoraux de l'Eure-et-Loir, de l'Arche, de la Nièvre, du Nord et de la Vienne...

PRÉFETS DÉPLACÉS

Une agence officielle communique cette note : « Nous croyons savoir qu'à la suite des élections municipales... »

LA JOURNÉE

Les statistiques établies déjà par le ministère de l'Intérieur aux élections municipales...

LA GUERRE

Pour la neuvième fois, l'Amiral Togo a ramené son amiral contre Port-Arthur...

STRANGER

Le roi d'Espagne doit arriver aujourd'hui à Cadix. Il se peut également qu'il ait ajourné son départ...

ÉCHEC AUX LIQUIDATEURS

La Cour de Lyon vient de rendre aujourd'hui son arrêt dans l'importante question des droits en matière de revendication...

Gazette

On nous écrit du Cantal le fait scandaleux suivant, en nous citant le nom de la commune et celui du triste héros du scandale...

PAUVRES PRÉFETS

Rien n'est plus réjouissant que l'attitude de certains journaux ministériels de province qui ont à enregistrer des échecs retentissants de listes combistes...

MÉTÉOROLOGES ET PROVERBES

Le Vieux Major, en nous pronostiquant un mois de mai plutôt maussade, s'est basé sans doute sur l'habitude influence des « maits de glace »...

TRISTE PÉDAGOGUE

On nous écrit du Cantal le fait scandaleux suivant, en nous citant le nom de la commune et celui du triste héros du scandale...

PRÉFETS DÉPLACÉS

Une agence officielle communique cette note : « Nous croyons savoir qu'à la suite des élections municipales... »

LA GRÈVE DES ÉTATS-MAJORS

La grève menace de durer encore. Les inscrits maritimes, réunis hier à la Bourse de Paris, ont décidé de ne pas reprendre la mer avant le second tour de scrutin...

LA GRÈVE DES ÉTATS-MAJORS

La grève menace de durer encore. Les inscrits maritimes, réunis hier à la Bourse de Paris, ont décidé de ne pas reprendre la mer avant le second tour de scrutin...

L'aventurier malgré lui

Le fouet s'était si bien entortillé que le cocher, s'il avait en la vigueur de le garder à la main, aurait étranglé son cheval...

net. Il voulait vous pendre, c'est lui qui a l'agrément d'en être. Go ahead! Go ahead!

— Et les autres? demandait Annah Billebroek. — Ils rugissaient, répondit Claude; mais comme la compagnie sur la succos d'Hélène...

— Non, mais il est parti pour une ferme à huit milles d'ici.

— Non, mais il est parti pour une ferme à huit milles d'ici. — Annah, Madame, répondit Martin, que nous soyons lynchés...

— Qu'a pouvons-nous, Messieurs, dit-elle, pour vous être agréable?

— Qu'a pouvons-nous, Messieurs, dit-elle, pour vous être agréable? — Annah, Madame, répondit Martin, que nous soyons lynchés...

— C'est à voir, répondit Thucydide; mais je ne m'en irais pas.

— C'est à voir, répondit Thucydide; mais je ne m'en irais pas. — Je me cacherais dans les bois, l'attendrait le bon moment. Le vieux Martin et son nigaud de neveu ne peuvent pas prendre racine chez M. Ellis...

— C'est une idée.

— C'est une idée. — Et puis, j'en ai une autre, parce que je sais des choses, dit Thucydide, qui ajoute tout bas, il se sera peut-être pas mal aidé de se faire des amis dans l'intérieur de l'habitation...